

# *Le gouverneur du Texas se rendra à Cuba pour évaluer des opportunités d'affaires*

---



Washington, 25 novembre, (RHC).- Le gouverneur du Texas, Greg Abbott, a annoncé qu'il se rendra à Cuba la semaine prochaine pour une visite de 3 jours. Il viendra à la tête d'une délégation qui cherchera à promouvoir les voyages, le commerce et les exportations vers Cuba.

Dans un communiqué, Greg Abbott explique que durant son séjour il s'entretiendra avec des fonctionnaires du Ministère du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, de la Zone spéciale de développement du Port du Mariel et de la Corporation d'Importations et d'exportations Cuba.

Le gouverneur du Texas explique que cet état qui est la 12<sup>e</sup> économie mondiale, a la possibilité de capitaliser et d'élargir sa présence économique à l'étranger. Il a exprimé son intérêt pour l'élargissement des opportunités d'affaires avec La Havane.

Ce sera la seconde délégation commerciale étasunienne qui visitera Cuba cette année. Ses membres se sont dits confiants dans l'amélioration des liens entre le Texas et Cuba.

Les secteurs du Texas ayant un plus grand potentiel pour l'expansion du commerce avec notre pays sont l'agriculture, le pétrole, le tourisme et la technologie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/76899-le-gouverneur-du-texas-se-rendra-a-cuba-pour-evaluer-des-opportunites-daffaires>



**Radio Habana Cuba**